

FÚTBOL → Primera Catalana

# El Alpícat se estrena con una trabajada victoria a domicilio

## Un gol de Martínez en el minuto 78 decide un partido en el que Crisos salva al equipo con sus intervenciones

### IGUALADA

Dani, Aleix, Anderson (Morillas 23'), Juan, Martí Just (Eloi 56'), Edgar, Juanjo (Eric 45'), Thomas, Edgar Doblàs (Fran 70'), Güell y Alex (Bernat 61').

0

### ALPICAT

Crisos, Pampliega, Egea, Albert Martí, Fabregat, Patrick (Royo 73'), Kelly, Aitor (Rosell 61'), Xavi Gomà (Jona 82'), Caste (Martínez 70') y Vendrell.

1

Goles: 0-1 min 78' Martínez

Árbitro: Ariño Jiménez.

Incidencias: Partido disputado en Les Comes ante unos 400 espectadores.

**El Alpícat sumó los primeros tres puntos de la temporada fundamentados en un gran partido de todo el equipo, que supo mantener la portería a cero y aprovechar sus opciones al contragolpe para acabar ganando con un gol de Martínez en el minuto 78.**

### Igualada REDACCIÓN

El primer tiempo empezó bastante abierto con opciones para ambos equipos. La primera llegó en el minuto 6 con un disparo flojo de Aitor tras una buena acción en la frontal del área por parte del conjunto rojillo. El Igualada dominó la posesión del balón pero tampoco creó ocasiones claras en exceso. Un ejemplo fue el disparo de Juanjo desde lejos a los diez minutos que Crisos atajó bajo palos.

Pese a no disponer del control del balón, el Alpícat aprovechaba las recuperaciones para lanzar rápidas contras, y en el minuto 11 se pudo avanzar en el marcador con un balón largo que tocaba Vendrell y quedaba muerto a los pies de Xavi Gomà, que desde dentro del área estrellaba el balón en el larguero.



FOTO: CA Alpícat / El Alpícat supo aguantar el empuje del Igualada para acabar sumando los tres puntos

Esta acción cogió por sorpresa a los locales, que no esperaban tanta resistencia del conjunto del Segrià. Sin embargo, poco después los azules podrían haber marcado en una acción de dos contra uno con Crisos en la que el portero del Alpícat, con una grandísima estirada, rechazó el último remate salvando lo que parecía de forma clara el primer gol del partido. Mientras los locales insistían con la posesión del balón aunque no llegar de forma clara en el área, el conjunto de Jordi López buscaba el contragolpe y en el 22 Xavi Gomà empalmaba un disparo desde dentro del área que no encontraba portería tras

un pase largo.

Ya en el tramo final del primer tiempo, Xavi Gomà podría haber deshecho el empate en dos acciones en los minutos 37 y 45 que no acabaron en gol de milagro. La primera en un lanzamiento de falta que rechazaba Dani Lledó y la segunda en un uno contra uno tras asistencia de Vendrell, en el que nuevamente le ganó la partida el portero local.

Ya en el segundo tiempo, los locales salieron buscando más superioridad en el campo para decantar el partido, pero la sólida defensiva del Alpícat y la buena actuación de Crisos en la portería frenaban uno y otra vez a los

locales. Especialmente acertado estuvo el portero visitante cuando en el 66 rechazaba el disparo desde dentro del área de Martí justo después de una gran acción. Cuando parecía que era cuestión de tiempo que el Igualada tumbara la defensa del Alpícat, los cambios introducidos por Jordi López dieron sus frutos y Rosell, Royo y Martínez aportaron el aire que necesitaba el equipo.

En el minuto 78, tras una acción de Vendrell que la defensa rechazó en la frontal, Martínez llegaba en segunda línea y batía al portero local con un disparo desde dentro del área que ponía el 0-1 definitivo en el marcador. A punto

estuvo el propio Martínez de sentenciar tan sólo dos minutos después, recortando dentro del área a su defensor y empalmando un potente disparo que salía rozando la base del poste en el que podría haber sido el 0-2.

Los locales, con el marcador en contra, pusieron todas las armas a su disposición en busca del empate, pero nuevamente la defensa pudo aguantar en los minutos finales, donde los locales sólo generaron peligro con disparos lejanos que fáciles para Crisos, que acabó manteniendo la portería a cero para hacer sumar los tres primeros puntos de la temporada a un luchador Alpícat.